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ATA DA QUADRAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 11 2 

(ONZE ) dias do mês de maio do ano de 2021 (dois mil e vinte e um) às 14h10min, em 3 

vídeo conferência, por meio da plataforma Google Meet, reuniram-se sob a presidência 4 

do Professor Mateus Ferreira (presidente do Conselho) os membros: Elieny do 5 

Nascimento Silva (coordenadora do curso de Biblioteconomia), Denysson Axel Ribeiro 6 

Mota (representante titular do curso de Biblioteconomia), Francisco Raniere Moreira da 7 

Silva (coordenador do curso de Administração Pública), Alexandre Araújo Cavalcante 8 

Soares  (coordenador do curso de Administração), Geovani de Oliveira Tavares 9 

(representante titular do curso de Administração Pública), Sergio Henrique de Oliveira 10 

Lima (representante titular do curso de Administração), Milton Jarbas Rodrigues Chagas 11 

(coordenador do curso de Ciências Contábeis), Marcone Venancio da Silva (representante 12 

do curso de Ciências Contábeis), Carla Façanha de Brito (coordenadora do mestrado em 13 

Biblioteconomia) Raimundo Dalmir Luiz de Souza (representante discente), Bruno Queiroz 14 

da Silva (representante titular dos servidores técnico-administrativos), Sandra Ribeiro 15 

Maia (representante suplente dos servidores técnico-administrativos), Paulo Henrique de 16 

Souza Brandão  (representante titular dos servidores técnico-administrativos). Havendo 17 

quórum e, dando início à sessão, o Presidente cumprimentou a todos e, em seguida, 18 

passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de pauta. Prof. Mateus 19 

solicitou inclusão na pauta do ponto: apresentação da proposta de elaboração do PDI/PEI 20 

UFCA 2025, sendo aprovado por unanimidade. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia. 21 

Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de conselheiro. Prof. Wendell justificou 22 

ausência por motivo de férias. 1.4. Aprovação da ata da 45ª reunião ordinária do 23 

Conselho do CCSA. A ata da 45ª reunião ordinária do Conselho, realizada no dia 06 (seis) 24 

de abril de 2021 (dois mil e vinte e um) a qual foi encaminhada para os endereços 25 

eletrônicos dos membros para apreciação prévia, no dia 03 (três) de maio de 2021 (dois 26 

mil e vinte e um) foi posta em votação e aprovada por unanimidade sem alterações. 02. 27 

Ordem do dia. 2.1. Homologação da Declaração Ad Referendum que aprova o 28 

afastamento para participação em Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu em 29 

Administração da docente Waleska Félix, referente ao processo nº 23507.001024/2021-30 
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45. Referida Declaração Ad referendum dispõe em seu Art. 1º “Aprovado Ad Referendum 31 

a solicitação de afastamento para o doutorado da docente WALESKA JAMES SOUSA 32 

FÉLIX, no período de 01/05/2021 a 30/04/2022, de acordo com a documentação 33 

constante nos autos do processo de nº 23507.001024/2021-45, sendo homologada sem 34 

alterações. 2.2. Deliberação acerca do prazo para os colegiados de cursos vinculados ao 35 

CCSA submeterem ao Conselho da Unidade Acadêmica: a proposta de criação ou 36 

adequação do regimento interno do colegiado de curso; as normas próprias para 37 

consulta e eleição para coordenação de curso, bem como providências necessárias para 38 

o caso de vacância simultânea da Coordenação de Curso. Estabelecer ainda o prazo para 39 

os Núcleos Docentes Estruturantes dos cursos do CCSA elaborarem uma proposta de 40 

regimento interno próprio, ou incorporar suas regras ao respectivo regimento do 41 

colegiado de Curso. Inicialmente, prof. Mateus falou que essa proposta foi um 42 

encaminhamento das plenárias realizadas para discutir o Regimento Interno. Dessa 43 

forma, não houve concordância para que as datas constassem no Regimento Interno. 44 

Sanada as ponderações, para o ponto em questão ficou deliberado que na próxima 45 

reunião do conselho do centro cada coordenação de curso apresentaria um cronograma 46 

de trabalho para aprovação dos respectivos documentos. 2.3. Deliberação dos planos de 47 

trabalho docente semestre 2021.1, dos relatórios de trabalho docente do semestre 48 

2020.2. Para o curso de Administração Pública foram apresentados os planos de 49 

trabalhos do semestre 2021.1, e relatórios de trabalhos do semestre 2020.2. dos 50 

seguintes docentes: Wendell de Freitas, Geovani Tavares, Victória Paiva. Posto em 51 

votação foram aprovados por unanimidade. Ressalta-se que para os docentes: Diego 52 

Coelho, Jaqueline Dourado e Eduardo Vivian formam aprovados somente o plano de 53 

trabalho do semestre em referência. Para o curso de Biblioteconomia foram 54 

apresentados os planos de trabalhos do semestre 2021.1, e relatórios de trabalhos do 55 

semestre 2020.2. dos seguintes docentes: Jucieldo Alexandre, Elieny do Nascimento, 56 

Ariluci Goes, Carla Façanha. Posto em votação foram aprovados por unanimidade. 57 

Ressalta-se que para os docentes: David Vernon, Denyssom Axel e Lucas Serafim formam 58 

aprovados somente o plano de trabalho do semestre em referência.  2.4. Apresentação 59 

da proposta de elaboração do PDI/PEI UFCA 2025. Em seguida, o Ildisvan de Araújo fez 60 
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uma explanação acerca da proposta, destacando os objetivos gerais, específicos e 61 

diretrizes do mapa estratégico. Finalizando a apresentação agradeceu a oportunidade. 3. 62 

Comunicado dos membros e da presidência. Prof. Mateus ressaltou a necessidade de 63 

marcar uma data para realização da reunião extraordinária para deliberação do 64 

Regimento Interno do CCSA. Como sugestão, foi indicado o dia 08. 06. 2021, logo após a 65 

reunião ordinária agendada para a mesma data, sendo deliberado favoravelmente. A 66 

Profa Elieny informou que houve uma reunião do colegiado do curso de Biblioteconomia, 67 

na qual foi deliberado que ela permanecerá na função de coordenadora do respectivo 68 

curso somete até dezembro do corrente ano. Informou ainda que prof. Lucas continuaria 69 

também na função de vice-coordenador até dezembro de 2021. A partir de janeiro de 70 

2022 a profa Cleide seria a coordenadora do respectivo curso. Nada mais havendo a 71 

tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, às 72 

16h48min, que para constar, eu, Sandra Ribeiro Maia, Secretária do Centro de Ciências 73 

Sociais Aplicadas lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e 74 

pela presidência.  75 

 76 

Mateus Ferreira 77 

 78 

Sandra Ribeiro Maia               79 


